

Galicia y Portugal contarán con cursos de postgrado creados por sus universidades

Galicia y Portugal contarán en los próximos meses con nuevos cursos de postgrado creados en conjunto por universidades gallegas y portuguesas, que se enmarcan dentro de la colaboración de ambas regiones en diversas materias educativas, científicas y económicas.

AGENCIAS> SANTIAGO

Así lo avanzó el ministro de Educación de Portugal, José Mariano Gago, tras mantener un encuentro en Santiago con su homóloga española, Mercedes Cabrera, y con el presidente de la Xunta, Emilio Pérez Touriño, con motivo de la celebración en la capital gallega de la primera conferencia ibérica Ibergrid, que tendrá lugar en el Pazo de Congresos de Santiago hasta mañana.

Los ministros de Educación de España y Portugal acuden al citado evento para presentar la creación de una nueva infraestructura conjunta entre ambos países en materia de computación distribuida GRID y de supercomputación.

La computación distribuida o GRID, diseñada para resolver problemas demasiado grandes para cualquier supercomputadora, es una infraestructura que permite la integración y el uso colectivo de ordenadores de alto rendimiento, redes y bases de datos que son propiedad y están administrados por instituciones.

Gago destacó la "intensa" colaboración entre Galicia y Portugal en el ámbito científico, universitario y económico y subrayó que esta tecnología GRID representa un "nuevo paradigma de computación avanzada que será tan importante como internet en el futuro".

Información elaborada a partir de fuentes propias, Agencia Efe, Europa Press y Agencia Gallega de Noticias